



Pièces	6 Pièces
Superficie	387 m²
Référence	V6586CA
Prix	3 490 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

Entre le vieux village et le centre de Mougins, au calme d'une impasse, cette très belle villa offre une magnifique vue sur la mer, les îles de Lérins et le massif de l'Estérel. Edifiée sur un terrain paysager de 1838 m² agrémenté d'une piscine à débordement, elle développe une surface habitable de 362 m² plus dépendances (soit un total de 431 m²) répartis sur trois niveaux. Elle se compose comme suit :- Niveau rez-de-chaussée : séjour, salle à manger, buanderie et terrasse.- Niveau rez-de-jardin : 2 chambres, 2 salles de bains avec toilettes, salle de jeux, débarras, toilettes séparés et ...

Between the old village and the centre of Mougins, in a blind alley, this beautiful villa offers magnificent views of the sea, the Lérins islands and the Esterel mountains. Set in landscaped grounds of 1838 sqm with infinity pool, it has 362 sqm of living space plus outbuildings (a total of 431 sqm) on three levels. It is composed as follows:- Ground floor: living room, dining room, laundry room and terrace.- Garden level: 2 bedrooms, 2 bathrooms with toilet, playroom, storage room, separate toilet and terrace.- First floor: entrance hall, master bedroom, bathroom with toilet, additional ...

JOHN TAYLOR CANNES

6 RUE FRÉDÉRIC AMOURETTI - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

